
 

 
Conseils d’adjoints – Lundi 5/12 – 18h 

CR CA 
 

Présents : F GAUQUELIN (audio), JM BUGNET, C ROTHEA, G LEVEQUE, J CHAPUS, M GILLE, MJ 
JOUBERT, M CASTELLANO, E PUYJALINET 
Services : J BILLARD 
 

Sujets abordés Décisions 
 

ARBITRAGES 
 
Festivités 
 
Vœux à la population 
Point d’étape préparation. 
Engager comparatif traiteurs.  
Quantité pour 250 à prévoir. Lieu : Salle des fêtes. 
Proposition de contact de 3 prestataires par Eric :  
Newrest, Ronde des saveurs, la bonne cuisine (panacher salé 2/3 et sucré 1/3). 
 
Livraison cartes de vœux le 5/12, ajout d’un mot de Mme le Maire.  
 
Possibilité pour les adjoints de récupérer des cartes auprès d’Isabelle.  
 
Prévoir la présence du CMJ et une intervention des collégiens.  
 
 
 
 
Organisation d’une journée baby sitting formation / boite à outil pour en faire.  
Groupe collégien.  
 
 
Conseil municipal 
 
Validation ordre du jour du 15/12 
 
FINANCES 
> Décisions modificative budgétaire  
> Ouverture des quarts de crédits 2023 
Reversement TA / CCVG : projet annulé suite à amendement loi des finances 
 
RH  
>Autorisation de recours aux emplois saisonniers 
>Revalorisation des titres restaurant  
 
URBANISME 
>Autorisation de cession de la parcelle JEAN 
>Convention opérationnelle tènement JEAN  
 
VIE INTERCOMMUNALE 
>SIGERLY : vœu bouclier tarifaire ?  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Aujourd’hui, avec l’explosion des tarifs de gros de gaz et d’électricité, les conséquences 
financières pour les collectivités du syndicat vont être majeures, et pour certaines 
impossible à surmonter en 2023.  
 Ces hausses ne pourront être absorbées par le budget des collectivités sans de graves 
conséquences voir des fermetures de services publics.  
Devant cette situation préoccupante, le SIGERLy a décidé de proposer à ses élus 
d’adopter un vœu à la fin de son comité syndical du 30 novembre 2022.  
Adopté à l’unanimité par les délégués du Syndicat, ce vœu adressé à l’Etat demande 
la mise en place d’un bouclier tarifaire à destination des collectivités locales et la 
possibilité d’un retour au tarif réglementé de vente. 
Est-ce que l’on donne suite favorable à cette proposition ?  
Accord du CA pour intégrer ce vœu  
>Rapport d’activités SIGERLy 2021 
>Rapport d'activités CCVG 2021 
>Rapport d’activités SIMIMO 2021 
 
Il est proposé que le CM soit conclu par un moment convivial pour marquer la fin 
d’année.  
 
Urbanisme  
 
PROJET R2I RUE NINON VALLIN  
Récupération surface des bureaux pour proposition aux professions médicales par 
MJ JOUBERT 
 
Suites à donner à la proposition du promoteur de diviser en deux le plus gros 
appartement pour faciliter la commercialisation des biens ?  
Quelles contreparties ?  
 
 
 
 
ANNEAU HISTORIQUE  
Négociation voisin suite à recours gracieux sur hauteur et positionnement des 
fenêtres qui donnent sur son toit. Des adaptations sont proposées.  
 
 
Cadre de vie  
 
Ecole maternelle 
Relance de l’école pour ajouter un bac à sable.  
Problématique hygiène avait amené à le retirer sur l’ancienne école.  
 
 
Bâtiment  
 
Etude de programmation 
Réflexion en cours amènerait à l’usage du logement « abandonné », ancien 
logement d’instituteur qui actuellement débouche dans la salle de pause.  
Questionnement sur le positionnement du futur escalier pour optimiser l’espace 
disponible pour les bureaux. Une alternative serait de déplacer l’escalier pour qu’il 
débouche sur la chambre du fond de l’actuel logement d’urgence.  
 
Eu égard à la surface et configuration du logement d’urgence, le retrait d’une 
chambre ne poserait pas de difficultés selon les élus du CA.  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
PROJET R2I : accord 
pour division d’un 
logement sous 
réserve de valider 
servitude de 
passage pour les 
résidents du 
domaine des roches 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ecole : Maintien de 
l’usage d’un espace 
dédié sur un côté de 
massifs sans 
plantation + étudier 
l’ajout d’un autre 
jeu. 
 
 



En accord avec la possibilité pour le programmiste d’avancer sur cette hypothèse 
de retrait d’une chambre du logement d’urgence. 
 
 
Communication  
 
CHEMIN DE FER MILLERY MAG JANVIER 22 
Proposition :  
 
- GRANDS PROJETS : lancement étude Caserne des pompiers, encart « Sainte 
Barbe » + recrutement  
Centrale solaire : actionnariat communal + bilan enquête publique 
Anneau historique ? (sous toutes réserves) 
Travaux divers du trimestre : remplacement cage de foot, panneaux de basket, 
autres ?  
- SERVICES : Départ Béatrice REGNIER, livraison du GOUPIL pour les ST    
- BILAN AGENCE POSTALE COMMUNALE + nouveaux horaires 
- Elections : travail de « nettoyage » des listes électorales 
- Bilan des autorisations d’urbanisme  
- Bilan CCAS + encart ALGED ?  
- Enfance/ jeunesse : actus périodiques éventuelles périsco / MEJC / petite enfance 
- Actus bib : QUAIS DU DEPART et rencontre auteur  
- Feuillet « Mill Nature » : retour sur évènements + actu biodiversité  
- Retour octobre rose et 8 décembre 
- Etat civil 2022  
- Rencontres entreprises : interview des deux acteurs économiques : M PERRET 
Paysagiste et Mme WANLIN / Naturopathe 
S LESCOS : film prend plus de temps que prévu : report 
- ASSOCIATIONS : zoom sur le sport. Mise en avant des exploits de M FANTON, 
coureur, et de Melissa VALENCIA (mme le maire attend des précisions de la fédé de 
boxe sur la réelle reconnaissance de cette compétition)  
- Sport : « exploits » de M FANTON (coureur) + championnat du monde fille 
VALENCIA ?  
- Assos : thématique à mettre en avant ?  
 
Sujets proposés par le CA :  

- Présentation du groupe des collégiens  
- Cimetière : nouveau jardin du souvenir  
- Modification périmètre extinction de l’éclairage public  
- Retour en images sur les Vœux à la population 

 

INFORMATIONS 
 
Animation  
 
8 décembre 
Nouveau point d’étape organisation. Relance DOODLE 
 
Associations  
 
Vie associative 
Lancement de l’AàP 2022 
 
YOURI 
Foire aux livres des 28 et 29 janvier.  
Travail d’anticipation avec le service bâtiment (plan d’installation) 



+ coordination vœux CCVG. Difficulté à avancer les vœux à midi en raison de cette 
contrainte.  
 
RH 
 
Pot départ I GARMIER 
Rappel pot de départ vendredi 9 décembre 
Point organisation. 40aine de présence 
 
Point absences 
A PAILE > 6/12 COVID 
M CHOSSON SONIER > 9/12 grippe 
F BONNET > Intervention sur genou pour retirer prothèse > arrêt jusqu’au 13/01. 
 
 
Bâtiments  
 
Chauffage 
Information sur problématique chauffage école maternelle 
Problématique résolue sur la classe 5 (liée surtout à problématique de 
communication thermostat et chaudière). Action curative prise en mains à distance.  
Interrogation sur la gestion de la programmation sur l’école (nécessité de 
redémarrage dès le dimanche midi pour récupérer température 19° le lundi matin).  
 
Sécurité incendie 
Information sur la tenue de la formation des agents au risque incendie + exercices 
d’évacuation. Non-conformité sur une alarme, panneaux d’évacuation à placarder. 
 
Voirie espaces verts  
 
Plantation arbre 
Retour sur action « plantation des arbres » de l’espace rencontre avec les enfants 
Retour sur la conférence. (rappel article)  
+ gravure sur bois  
 
Illuminations 
Lancement des actions illuminations (5/12) 
Installation du sapin de 6 m.   
 
Réseaux / SYSEG  
Lancement moe Avenue St Jean  
 
 
Social 
 
Paniers des anciens 
Rappel distribution les 8 (après midi), 10 (matin) et 17 décembre (matin) 
18 colis à distribuer à domicile 
 
Prévoir 2 binômes pour distribuer chacun 9 colis dès le 17 après midi.  
En attente de volontaires pour transporter les colis.  
 
 
 
 
 



 
 
Dates à retenir 
 
PRESENCES DE MME LE MAIRE EN MAIRIE : CHANGEMENT DEPUIS NOVEMBRE :  

• MARDI  
• MERCREDI MATIN 
• VENDREDI 

 
DATES DIVERSES DE MME LE MAIRE ET DES DELEGATIONS 
 
Lundi 5 – Mardi 6 
Délégation AMF à la commission européenne de BRUXELLES 
 
Lundi 5 
19h Commission aménagement / équipements / environnement  
 
Mercredi 7 
12h : Bureau communautaire et repas des maires 
15h : stratégie touristique monts du lyonnais 
 
Jeudi 8 
Festivités du 8 décembre 
 
Vendredi 9 
8h : commission mobilité environnement 
11h : rendez urbanisme Chaponost / échanges sur Rhône Saône Habitat 
19h : pot de départ Isabelle Garmier 
 
Samedi 10 
Distribution colis des anciens  
 
Lundi 12 
14h : signature vente MILINKOVITCH 
16h : copil centrale solaire  
 
Mardi 13 
14h : Point PAPI SMAGGA 
18h30 : conseil communautaire  
 
Mercredi 14 
9h : SIVU de gendarmerie 
18h : comité syndical SMIRIL délocalisé en mairie de Millery  
 
Jeudi 15 
14h : CIL  
17h30 : PARAGRELE 
18h : rencontre des nouveaux parents d’élèves délégués conseil d’école 
20h30 : Conseil municipal 
 
Vendredi 16 
COPIL Pépinière 
14h : espaces publics ?  
 
Lundi 19 
14h : moe SDMIS / esquisses 



 
 
 
 
Vie des commissions   
 
Rappel lien de suivi des ordres du jour des conseil, CA, commissions :  
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1P7VLtu_WwHQnxNDkVPhyXlSKNfmkUPG5
/edit?usp=sharing&ouid=115733957041823282450&rtpof=true&sd=true 
 

 

Prochain CA le lundi 19/12 18h 
 

Le maire,  
Françoise GAUQUELIN 
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